

# Wir machen uns jetzt auf die Socken!

Von smilla&affi / 01.04.2020

Eigentlich wollten unsere Lieblingsmenschen mit uns verreisen. Sie nehmen uns fast auf jede Reise mit. Aber jetzt können sie nicht, wegen dem blöden Corona. Man darf noch nicht mal andere Menschen oder Tiere anfassen. Aber wir – wir können ja gar kein Corona kriegen! Also reisen wir statt unserer Zweibeiner. Wir zeigen ihnen die Welt und lernen tolle Leute kennen. Diesen Brief haben wir ihnen hinterlassen:

---

Allerliebste Anthea und allerliebster Lennox,  
Entschuldigung, wir haben uns aus dem Staub gemacht.

Wir finden dieses ganze Corona-Eingeschlossensein ganz schön blöd. Und wir können ja auch gar kein Corona kriegen. Deshalb reisen wir jetzt für Euch und erkunden die Welt.



Heute früh haben wir uns heimlich durch die Katzenklappe rausgeschlichen und an der Haustür postiert. Wenn der Postmann wieder ein Paket bringt, hüpfen wir schnell auf seine Ladefläche.

Der bemerkt uns nicht. Erwachsene haben immer so viel mit ihrer Arbeit zu tun. Wir wollen gern in die Berge. Und ans Meer. Hauptsache, in eine große Stadt. Oder sogar eine Hauptstadt. Und tolle Menschen kennenlernen.

Smilla ist gespannt, was die Menschen in anderen Ländern gegen Corona machen. Affi möchte gern Bananen von einem Baum essen. Na, der spinnt doch ein bisschen, jeder weiß doch, dass die im Supermarkt wachsen.

Smilla will einen Fußball mitnehmen.



Dabei wurde die Fußball-Europa-Meisterschaft ins Jahr 2021 verschoben, und so lange wollten wir auch nicht unterwegs sein. Smilla meint, Ball spielen verbindet, auch wenn man die Sprache in einem Fremdland nicht kann.



Affi möchte sich nicht von diesem Handy-Dingsbums trennen. Ist ja nützlich, aber auch eine Last.

Natürlich schreiben wir Euch und schicken Euch jede Menge Bilder. Smilla will die sogar ins In-ter-net stellen. Dort wird man berühmt, und alle können lesen, was wir erleben.

Liebe Anthea und lieber Lennox, ihr seid unsere liebsten Lieblingsmenschen und werdet uns fehlen. Passt auf Euch auf und bleibt gesund.

Ganz liebe Grüße und Küsschen von Smilla und Affi

---

Ups, wir haben uns noch nicht vorgestellt: ich bin Smilla aus Norwegen. (Das ist hier: [Norwegen](#)) Affi kommt aus einem Zirkus, der zur gleichen Zeit in Schweden (Das ist hier: [Schweden](#)) gastierte. Wir sind vor zwei Jahren zu unseren Zweibeinern nach Deutschland gekommen. Das verdanken wir übrigens einem Tiger und Bielefeld, aber das ist eine andere [Geschichte](#). Die beiden kleinen Menschen haben wir gleich ins Herz geschlossen. Sie haben immer tolle Ideen und spielen viel mit uns. Mittlerweile ist Anthea in der zweiten Klasse und kann schon gut lesen. Lennox ist vier und will es unbedingt auch können. Er will alles können, was seine Schwester kann. Bestimmt freuen sich die beiden darüber, dass wir jetzt die Welt sehen, oder? Was meint Ihr?